



EARLY LEARNING AND CHILD CARE ONLINE DIRECTORY PROFILE FORM

The Department of Education, Culture and Employment (ECE) keeps a list of licensed early learning and child care programs on its website to help families looking for child care.

To keep the information current, use this form to send updates when there are changes to the information that is publicly available. **If you do not wish to have something listed on the licensed programs profile, leave that information blank.** ECE will update program information when there is a change requested.

FORMULAIRE D'INSCRIPTION AU RÉPERTOIRE EN LIGNE POUR LES SERVICES D'APPRENTISSAGE ET DE GARDE DES JEUNES ENFANTS

Le ministère de l'Éducation, de la Culture et de la Formation (MÉCF) publie sur son site Web une liste des services agréés d'apprentissage et de garde des jeunes enfants, afin d'aider les familles à trouver un service de garde.

Afin de maintenir votre profil à jour, utilisez ce formulaire pour nous envoyer des mises à jour lorsque vous modifiez les informations qui sont accessibles au public. **Si vous ne souhaitez pas qu'une information figure dans votre profil, laissez-la en blanc.** Le MÉCF mettra à jour les informations relatives au service agréé si un changement est demandé.

Contact Information / Coordonnées

Full Name of Primary Contact:

Nom complet de la personne-ressource principale :

Program Name:

Nom du service :

Physical Address (include no., street, apt. no.):

Adresse physique (numéro, rue, appartement) :

Community:

Collectivité :

Phone:

Téléphone :

Email:

Courriel :

Website/Social Media:

Site Web et médias sociaux :

Languages Spoken in Program:
Langues parlées dans le service :

English
Anglais

French
Français

Dëne Sųłı́né

Nēhiyawēwin

Dinjii Zhu' Ginjik

Inuinnaqtun

Inuktitut

Inuvialuktun

Dene Kədə́

Dene Zhaté

Tłı́chq

Other (specify):

Autre – Précisez :

Program information / Renseignements sur le service

Centre-based
Centre de garde

Home-based
En milieu familial

Out-of-school
Extrascolaire

Hours of Operation:

Heures d'ouverture :

Days of Operation (check all that apply):
Jours d'ouverture (cochez tout ce qui s'applique) :

Sun
Dim.

Mon
Lun.

Tue
Mar.

Wed
Mer.

Thu
Jeu.

Fri
Vend.

Sat
Sam.

Space Types Offered / Type de place offert

- Infant (0-23 months)
Nourrissons (0 à 23 mois)
- Preschool (2 to 5 years old not enrolled in school full-time)
Enfants d'âge préscolaire (enfants de 2 à 5 ans qui ne fréquentent pas l'école à temps plein)
- Out-of-school (child enrolled in school full-time)
Garde extrascolaire (enfants qui fréquentent l'école à temps plein)

Child Care Fees Per Space Type / Frais de garde selon le type de place

- | | |
|---|------------------------------------|
| <input type="checkbox"/> Infant (0-23 months)
Nourrissons (0 à 23 mois) | Fee Amount:
Montant des frais : |
| <input type="checkbox"/> Preschool (2 to 5 years old not enrolled in school full-time)
Enfants d'âge préscolaire (enfants de 2 à 5 ans qui ne fréquentent pas l'école à temps plein) | Fee Amount:
Montant des frais : |
| <input type="checkbox"/> Out-of-school (child enrolled in school full-time)
Garde extrascolaire (enfants qui fréquentent l'école à temps plein) | Fee Amount:
Montant des frais : |

Declaration and Consent

- I hereby confirm that the information contained in this form is true and correct to the best of my knowledge and belief, and I approve the information that I have included on this form to be published in the early learning and child care online directory of licensed programs on ECE's website (www.ece.gov.nt.ca).
- I understand my information is being collected under the authority of the *Child Day Care Act*, the *Early Learning and Child Care Standards Regulations*, and the *Access to Information and Protection of Privacy (ATIPP) Act, sections 40(a) and 40(c) (i)* and will be used on the Early Learning and Child Care online directory of licensed programs. The privacy provisions of the *ATIPP Act* protect my information, and I have the right to examine and request correction of my records and to request a review by the Information and Privacy Commissioner. If you have any questions about the collection of the information, contact the Director of Early Learning and Child Care, Department of Education, Culture and Employment at 867-767-9354.

Déclaration et consentement

- Je confirme par la présente que les informations contenues dans ce formulaire sont, à ma connaissance, exactes et correctes, et j'accepte que les informations que j'ai incluses dans ce formulaire soient publiées dans le répertoire en ligne des services agréés d'apprentissage et de garde des jeunes enfants sur le site Web du MÉCF (www.ece.gov.nt.ca/fr).
- Je comprends que mes renseignements sont recueillis en vertu de la *Loi sur les garderies*, du *Règlement sur les normes applicables au service d'apprentissage et de garde des jeunes enfants*, et de l'alinéa 40(a) et du sous-alinéa 40(c)i) de la *Loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée (LAIPVP)*, et que ces renseignements seront utilisés pour le répertoire en ligne des services agréés d'apprentissage et de garde des jeunes enfants. Les dispositions de la LAIPVP relatives à la confidentialité protègent mes renseignements personnels. Par ailleurs, j'ai le droit de vérifier mon dossier et de demander qu'on y apporte des corrections et de demander au commissaire à l'information et à la protection de la vie privée de l'examiner. Si vous avez des questions sur la collecte de renseignements, communiquez avec le directeur de l'apprentissage et de la garde des jeunes enfants du ministère de l'Éducation, de la Culture et de la Formation au 867-767-9354.

X

Signature of Applicant / Signature du demandeur

(yyyy/mm/dd) / (aaaa-mm-jj)

Submit your Form

Please complete this form and email it to earlylearning@gov.nt.ca

Envoyer le formulaire

Veuillez remplir ce formulaire et l'envoyer à earlylearning@gov.nt.ca.